
♪ 多くの御来校、ありがとうございました！ 

 6 日（木）に卒業式を行い、いよいよ 2 年生が最高学年となった直後の 8 日（金）には、4 年間コロナ禍に

より開催を見合わせていた「給食試食会」、そして 1 年を締めくくる「授業参観」「学年懇談会」、さらに今年

度からの新たな取組「合唱発表会」を開催しました。 

 まずは、コロナ禍を経て 4 年ぶりの開催となった「給食試食会」ですが、地域の方と保護者を合わせて 47

名の方にお越しいただくことができました。以前は、この試食会に合わせて「音楽発表会」を開催していたの

ですが、普段なかなか学校に来ていただくことが少ない地域の方も多数お越しいただくことから、今回は 1 年

生有志による「学校紹介」を同時に実施しました。こういった機会を通じて、より多くの方に学校への理解を

深めていただき、学校の「応援団」が地域にも益々増えていってくれることを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 試食会終了後の 5 時間目には「授業参観」を開催しました。ペアワーク等でお互いに発表し合う形式を取り

入れ、1 年生は総合的な学習の時間の「1 年間のまとめ」、2 年生はいよいよ 3 年生になることを意識した「キ

ャリア教育」の授業を行いました。こういった取組を通じて、次年度に向けたステップアップについて、それ

ぞれのご家庭でもぜひお子様との話題にしていただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 授業参観後には、学年の締めくくりを「合唱」を使って表現しようと新たな取組として「合唱発表会」を体

育館で開催しました。多くの保護者の皆様に、それぞれの学年がこの日に向けて気持ちを高め、音楽の授業も

通じて努力を積み重ねた成果をお聴きいただくことができて嬉しく思います。歌い終わった後の子どもたち
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の「やり切った！」と言わんばかりの晴れ晴れとした清々しい表情が印象的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 合唱発表会の後には、保護者の皆様にお子様の学年ごとに分かれていただき、「学年懇談会」を行いました。

この 1 年、さまざまな面から学校・学年の取組に対して温かいご協力とご理解をいただけたことに、学年スタ

ッフや私から御礼を申し上げるとともに、次年度以降も変わらぬご支援をいただけるようお願いをさせてい

ただきました。また、この場をお借りして今年度 PTA 学年理事を務めていただいた方への御礼、さらに来年

度 PTA 学年理事を務めていただく方をご紹介させていただくとともに、私からは令和 6 年度の学校運営の概

要について、今のところの見通しを簡単にお話させていただきました。今回学年懇談会にご参加いただいた皆

様にお話した内容につきましては、新年度になった４月職員会議などで検討をした上で、正式に実施が決まり

ましたら、それぞれの内容について順次お伝えをさせていただきます。新年度も、皆様のご理解ご協力をいた

だきますようお願いいたします。また、この日には、令和 6 年度の「年間行事予定表（仮）」も紙面、さらに

ホームページや連絡用アプリで皆様に連絡をさせていただきました。こちらも、新年度になったところで協議

をした上で決定となりますので、改めて４月にお知らせをする内容にて、確実にご確認いただきますようお願

いいたします。 

気付けば早いもので、今年度の学校生活も残り 1 週間となりました。どの学年・クラスも良い締めくくりを

して、来る令和 6 年度がそれぞれの生徒にとって有意義な 1 年になるよう、家庭・学校がしっかりスクラムを

組んでいけたらと願います。多くの皆様の御来校、ありがとうございました。 


